

PEPE GRILLO



PRD Vs. mentiras del Peje

En el PRD llegó la hora de las definiciones. La reforma energética confirmó que los perredistas están hartos de las maniobras de López Obrador. Se lo dijeron antes y se lo dijeron al votar la reforma.

Y ayer Guadalupe Acosta anunció la campaña informativa del partido, en universidades, foros, y demás medios, contra las mentiras de López.

Aparecen ya spots en radio y Tv en los tiempos que el IFE concede al partido. Y continuaran saliendo "mientras sea necesario".

Acosta reta a López

Acosta retó a López Obrador a demostrar que en los dictámenes hay una línea "privatizadora". Pero, dijo, que lo haga con el documento en la mano, no sólo con sus dichos ante sus aplaudidores.

También lo invitó a que recurra al amparo ante la justicia federal, como el tipo anunció el día de su derrota.

Dijo que quiere ver quién le da un amparo contra una medida que no existe en la reforma.

Lista de "traidores"

Del otro lado empezó el linchamiento en los medios y en la plaza, de quienes dejan al Peje: *Son traidores, le fallaron a López, y aprobaron la reforma energética.*

En internet, en "El sendero del Peje", aparece una lista de 216 "culpables", en la que están Cuauhtémoc y Lázaro Cárdenas.

Y Acosta, Navarrete, Graco, Gómez, Chucho, Ruth, Zambrano, Belaunzarán...

Fernando Belaunzarán responsabilizó a López de lo que violentos lopitos le hagan a los enlistados o a sus familias.

La lista, de la página que coordina Federico Arriola, pone apodos: a Cárdenas *El Tata*, y a su hijo, *Lazarito*.

A Jesús Ortega, *Bigotes de Perro*; a Mary Thelma Guajardo, de Coahuila, *Mamá Thelma*.

La mayoría pertenecen a "Nalga Izquierda", dice la lista.

La muerte rueda por el DF

Un microbús volcó en la Granjas-México, y murieron dos personas.

Armando Quintero, de Transporte y Vialidad del GDF, retiró la concesión al dueño y suspendió a la ruta por una semana.

Dijo que el mal estado del camión provocó la volcadura, y confesó que en la ciudad hay 20 mil micros en igual situación.

Pero no dijo por qué no ha retirado de la circulación esos "ataúdes rodantes".

Que por fin habrá clases

Dijo el gobernador de Morelos, Marco Adame, que ya hay acuerdo con el SNTE y habrá clases el lunes en Cuernavaca y otras dos ciudades.

Es buena noticia, pero falta el resto del estado.

Y Adame no debe olvidar el daño que los paristas causaron a los niños, a los morelenses y al estado y el DF.

Para que no los vaya a tratar como héroes.

Vuelven los tamarindos

Manuel Mondragón, titular de la SSP-DF, anunció el retorno de los "tamarindos" a la ciudad.

Son los agentes de Tránsito, vestirán de color café, y nadie más levantará infracciones de tránsito.

Si es para bien, lo sabremos desde hoy.

pepegriillo@cronica.com.mx

